
 

 

 

Протокол № 13 

заседания общественной комиссии для организации общественного обсуждения проекта 

муниципальной программы «Формирование современной городской среды муниципального 

образования город Мончегорск с подведомственной территорией на 2018-2022 гг.» 

 

17.12.2019          г. Мончегорск 

 

Рассмотрение вопросов проводилось общественной комиссией в следующем составе: 

 

Председатель:  

Староверов Д.Г.        – глава города, председатель Совета депутатов города Мончегорска 

 

Секретарь комиссии: 

Горбуленко П.В. - специалист ОАиГ МКУ УЖКХ  

 

Члены комиссии: 

Ливдан В. С. 

 

- заместитель главы администрации города Мончегорска по социальным 

вопросам, образованию, культуре, физкультуре и делам молодежи 

Утюжникова И. Н. - заместитель директора МКУ «УЭР города Мончегорска» 

Никифорова Е.А.       

Иваненко О.И. 

 

- начальник ОАиГ МКУ УЖКХ 

- начальник отдела по реформированию жилищно-коммунального 

хозяйства МКУ УЖКХ 

Максимова Е.В. - начальник отдела культуры, молодежной политики и взаимодействию с 

общественными объединениями администрации города Мончегорска 

Янушко Н.И.               

 

Кострюков А.И.    

Крутов А.И. 

 

Горбенко Н.Ф. 

 

Рудаков А.В. 

Калиниченко Н.К. 

Писарева Е.П. 

Вербицкая О.В. 

Шустров В.Н. 

Лужинская В.А. 

 

- директор ГОАУСОН «Мончегорский комплексный центр социального 

обслуживания населения» 

- председатель Совета ветеранов ОМВД по городу Мончегорску 

- представитель общественной организации «Народный фронт  «За 

Россию» 

- представитель Мончегорского отделения «Всероссийское общество 

слепых» 

- депутат Совета депутатов города Мончегорска 

- депутат Совета депутатов города Мончегорска 

- представитель общественной организации 

- представитель общественной организации 

- представитель предпринимательских сообществ 

- представитель общественной организации «Мончегорская местная 

организация «Всероссийское общество инвалидов» 

Приглашенные: 

Садчиков В. И. - глава администрации города Мончегорска 

 

В повестке дня: 
 

1. Подведение итогов за 2019 год по выполненным работам по общественным 

территориям. Планируемые работы на 2020 год по общественным территориям. 

2. Подведение итогов за 2019 год по выполненным работам по придомовым 

территориям. Планируемые работы на 2020 год по придомовым территориям. 

3. Внесение изменений в муниципальную программу «Формирование современной 

городской среды муниципального образования город Мончегорск с подведомственной 

территорией на 2018-2022 годы» в связи с включением придомовых территорий, подлежащих 

благоустройству, в муниципальную программу. 
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По первому вопросу:  
 

Никифорова Е.А.: В рамках муниципальной программы по формированию современной 

городской среды для подведения итогов о проделанной работе по общественным территориям за 

2019 год сообщаю следующее.  

На территории городского парка им. Бровцева: 

- была доасфальтирована  «тропа здоровья» (площадь асфальтирования - 490 м2); 

- создана универсальная спортивная площадка для минифутбола, баскетбола и отдельная 

площадка для волейбола с установкой 3 столбов освещения. 

- организовано видеонаблюдение за спортивной площадкой с установкой 3 видеокамер. 

Кроме того по городу установлено: 25 скамеек, 30 урн, 13 дог-боксов.  

В 2020 году планируется продолжить благоустройство территории вокруг озера 

Комсомольское, начатое в 2018 году, в эти работы входит: 

- обустройство пешеходной тропы – это мощение тротуарной плиткой и организация 

отвода поверхностных стоков; 

- создание веревочного (канатного) парка. 

Из самых ожидаемых планируемых мероприятий на 2020 - это выполнение работ по 

комплексному благоустройству Ленинградской набережной. 

Хочу отметить, что сегодня состоялся аукцион, подали заявки на участие 2 организации из 

городов Мурманск и  Санкт-Петербург. На данный момент идет подведение итогов. 

Можно осветить основные мероприятия в рамках этого проекта: 

1) Создание спортивной (велосипедной) и прогулочных пешеходных дорог; 

2) Создание смотровой площадки с трибуной для проведения спортивных и 

развлекательных мероприятий в комфортных условиях; 

3) Создание волнореза и площадки для спуска каяков на воду; 

4) Организация двух парковок; 

5) Организация безопасных пешеходных переходов ( с поднятием дороги в уровень 

тротуара и созданием островка безопасности). 

6) Создание пирсов; 

7) Создание деревянного пляжа в виде ступенчатых трибун; 

8) Размещение зоны павильонов (для сезонных ярмарок); 

9) Установка новой уличной мебели; 

10) Освещение (зонально: зона сцены, пирса и др); 

11) Озеленение территории. 

12) Создание возможностей для размещения в перспективе школы парусного спорта; 

13) Создание возможностей для размещения в перспективе кафе с пунктом проката и 

гриль домиками; 

14) Создание возможностей для размещения Визит-центра «Лапландский природный 

заповедник»; 

15) Создание точек подключения к сетям инженерно-технического обеспечения с целью 

привлечения предпринимательского сообщества. 

 

Староверов Д.Г.: При подведении итогов хочется вспомнить и учесть на будущее старые 

ошибки, а именно по установке универсальной спортивной площадке в парке им. Бровцева. 

Владимир Сергеевич, кто их будет устранять? 

Ливдан В.С.: Школа в рамках своих полномочий. 

Староверов Д.Г.: Нужно все довести до ума. Что насчет запаха в парке, Андрей 

Вячеславович? 

Рудаков А.В.: Все было максимально герметизировано. 

Староверов Д.Г.: По поводу установки дог-боксов. Кто отвечает за их уборку? 

Иваненко О.И.: Городское благоустройство. С ними заключен договор. Пакеты 

закуплены. 

Староверов Д.Г.: Где установлены скамейки? 

Никифорова Е.А.: Установлены в парке им. Бровцева, по пр. Металлургов. 

Староверов Д.Г.: А что не установлено и в каком количестве? 
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Никифорова Е.А.: Не установлено: 7 скамеек, 30 урн, 3 трибуны на спортивной 

площадке в парке. 

Староверов Д.Г.: Где по городу не хватает скамеек? 

Писарева Е.П.: Хотелось бы, чтобы поставили скамейки у бывшего ресторана Север. 

Староверов Д.Г.: На благоустройство вокруг озера Комсомольское планируется 

выделение средств из областного бюджета? 

Садчиков В.И.: Не планируется. Но обустраивать все равно будем. За счет средств из 

местного бюджета. 

Писарева Е.П.: А когда планируется обустройство вдоль озера Лумболка? 

Староверов Д.Г.: Давайте сначала выполним то, что запланировано, а потом уже 

обсуждать работы на будущий период. 

Кострюков С.П.: А где и для чего были поставлены дог-боксы? 

Садчиков В.И.: Установка дог-боксов была экспериментальная. 

Староверов Д.Г.: Также хотелось бы обратить внимание на лестницы в общественных 

местах, где нет перил совсем, либо отсутствуют совсем. Например, лестница от загса к парку, либо 

лестница от магазина Изумруд вниз по проспекту Ленина. 

Нужно посмотреть, где и что мы можем сделать, восстановить, проработать различные 

варианты. 

Староверов Д.Г.: Если вопросов нет, давайте перейдем в следующей теме. 

 

Обменявшись в ходе заседания мнениями,  комиссия решила: 

Составить список лестниц на общественных территориях, на которых отсутствуют 

ограждения полностью, либо частично. Проработать варианты их восстановления, стоимость 

данных работ, возможные сроки исполнения. 

 

По второму вопросу:  

 

Никифорова Е.А.: По выполненным и планируемым работам по придомовым 

территориям слово предоставляется Иваненко Ольге Ивановне. 

Иваненко О.И.: В 2019 году были выполнены работы по ремонту придомовых 

территорий по следующим адресам: пр. Металлургов, д. 42, корп. 6, ул. Комарова, д. 27, ул. 

Нюдовская, д. 11, д. 13, д. 15, ул. Морошковая, д. 2, пр. Ленина, д. 15, корп. 2, ул. Комсомольская, 

д. 50, д. 25а. 

Садчиков В.И.: По ул. Комсомольская д. 25а были замечания, также как и были 

замечания по ремонту отмостки по ул. Нюдовская д. 13. 

Староверов Д.Г.: Планировка территории по улице Нюдовская специфическая, но после 

ремонта отмостки подвальное помещение затапливать не будет. 

Рудаков А.В.: Хотелось бы попросить МКУ УЖКХ включать в проектную документацию 

все планируемые работы, чтобы в дальнейшем не приходилось выполнять отдельные работы по 

отдельным договорам, что является очень затратным. 

Иваненко О.И.: По планируемым работам на 2020 год. Поступили две заявки о 

включении благоустройства придомовых территорий в муниципальную программу по адресам: ул. 

Бредова, д. 9, корп. 1, ул. Бредова д. 7, где были проведены общие собрания и прошла проверку 

проектно сметная документация.  

Также управляющие организации планируют в конце декабря 2019 года проведение 

общих собраний собственников многоквартирных домов по адресам: ул. Гагарина, д. 3, ул. 

Комсомольская, д. 48, пр. Металлургов, д. 22 и д. 24. 

Кроме того, на проверке сметной документации у ОПТК МКУ УЖКХ находятся проекты 

по обустройству придомовых территорий по адресам: ул. Бредова, д. 15, ул. Царевского, д. 3а, наб. 

Климентьева, д. 12, Строительный пр., д. 2. 

Вместе с тем, сметная стоимость работ подсчитана ОПТК МКУ УЖКХ, схема размещения 

элементов благоустройства готова по адресу: пр. Металлургов, д. 18. 

В числе прочего, в ООО «Ваше ДУ» было направлено обращение об оказании помощи в 

организации проведения собраний по адресам: пр. Металлургов, д. 20 и пр. Ленина, д. 10. 
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В результате переговоров ООО «Ваше ДУ» с собственниками помещений, данные 

многоквартирные дома готовы подать заявку для участия в муниципальной программе и ООО 

«Ваше ДУ» готовит проектно сметную документацию. 

Староверов Д.Г.: Первая скрипка – это жители. Необходимо активнее рассказывать о 

муниципальной программе для привлечения собственников многоквартирных домов подавать 

заявки и принимать участие в программе. 

Лужинская В.А.: Комфортная городская среда не может существовать без доступной 

городской среды, поэтому хотелось бы внести предложение о внедрении «Городского стандарта» 

с целью удовлетворения первоочередных потребностей населения и инвалидов, а также для 

обеспечения доступности городской социальной инфраструктуры на основе доступной среды.  

Прошу включить эту тему для рассмотрения на следующем заседании комиссии. 

 

  Обменявшись в ходе заседания мнениями,  комиссия решила: 

Включить в повестку при следующем заседании общественной комиссии тему 

«Городской стандарт». 

Проконтролировать работу управляющих компаний по проведению общих собраний с 

собственниками многоквартирных домов, подавших заявку на включение придомовых территорий 

в муниципальную программу, а также после получения результатов общих собраний проверить 

проектно сметную документацию, чтобы успеть в феврале 2020 года разместить контракты на 

площадке электронных торгов, а в апреле 2020 года заключить контракты на выполнение работ по 

благоустройству дворовых территорий. 

 

По третьему вопросу:  

 

Иваненко О.И.: Для включения в муниципальную программу «Формирование 

современной городской среды муниципального образования город Мончегорск с 

подведомственной территорией на 2018-2022 годы» придомовых территорий, подлежащих 

благоустройству, было подано на рассмотрение две заявки по адресам: ул. Бредова, д. 9, корп. 1, 

ул. Бредова д. 7, где были проведены общие собрания и прошла проверку проектно сметная 

документация.  

Староверов Д.Г.: Предлагаю указанные территории включить в муниципальную 

программу. Кто за, прошу голосовать. 

Результаты голосования: 

Вариант голосования Количество проголосовавших 

За 18 

Против 0 

Воздержался 0 

   

Единогласно было принято решение: 

Включить придомовые территории по адресам: ул. Бредова, д. 9, корп. 1, ул. Бредова д. 7 в 

муниципальную программу «Формирование современной городской среды муниципального 

образования город Мончегорск с подведомственной территорией на 2018-2022 годы». 

  

 
 

Председатель комиссии   

 

               Д. Г. Староверов 

 

 

Секретарь                          П.В. Горбуленко 

 


